



## El puente de Castrogonzalo sirve de práctica para alumnos de un máster de la USAL

Ledo del Pozo organiza unas jornadas  
para reflexionar sobre el monumento

**S. G. C.**

La rotura del puente de Castrogonzalo servirá como práctica para los alumnos del Máster de la Universidad de Salamanca en Técnicas de Diagnóstico e Intervención en Bienes Inmuebles del Patrimonio Histórico. Los estudiantes acudirán esta tarde a las inmediaciones del puente junto al Catedrático de Construcción de la UPM, Jaime Marco García, el arquitecto de Santa María la Real, Joaquín García y el Direc-

tor del máster, José Luis Campaño, quienes les indicarán cómo se realiza un diagnóstico en los procesos patológicos de este monumento, que centrará el debate de unas jornadas organizadas por el CEB Ledo del Pozo.

Las conferencias se desarrollarán hoy y mañana a partir de las ocho de la tarde en el Centro Cultural Soledad González, con la participación de expertos en patrimonio, historia, alcaldes y cooperativas agrícolas.